
　皆様方にはお健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び
申し上げます。また、昨年中は大変お世話になり厚く
御礼申し上げます。
　さて昨年を振り返ってみますと、５月には改元により
新元号である「令和」の時代が幕開けし、10月に「即位
の礼」、11月には「祝賀御列の儀」がそれぞれ行われま
した。新しい時代の幕明けを国民がともに祝福し、夢と
輝かしい希望を抱いたところです。７月には、本市では
初めての海外との友好提携となる「射水市と台北市士林
区との友好交流協力に関する覚書」を台湾現地の市林区
役所にて締結しました。また10月には日本国内では初
の「世界で最も美しい湾クラブ」の世界総会が富山県で
開催されました。その歓迎イベントとして海王丸パーク
において漁船パレード等が盛大に行われ、本市が誇る帆
船海王丸や新湊大橋さらには立山連峰といった素晴らし
い景観を国内外にＰＲする機会となりました。今後は視

野を広げ国際的な交流を推進しつつ、本市の魅力を様々
な分野においてブラッシュアップし、観光振興につなげ
ていくことが重要です。また、昨年も台風等によって全
国各地で大きな被害が発生しており、激甚化する自然災
害に対してはより一層、危機管理意識を高めて災害に強
いまちを目指す必要があります。加えて急速に進む少子
高齢化と人口減少やそれに伴う諸課題にはスピード感を
持って取り組むとともに、医療・福祉・教育・地域経済
の発展にむけた施策を積極的に展開します。持続可能で
活気と魅力にあふれた、未来世代に誇れる射水市となれ
るよう、まちづくりを進めていかなければなりません。
　私はこれからも「快適安心居住都市いみず」の実現に
むけ、情熱と責任世代としての自覚を持って全力で邁進
致します。どうか今後とも一層のご指導、ご鞭撻と温か
いご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。
　本年が皆様にとりまして健康で幸福な一年であります
よう心からご祈念申し上げます。

ごあいさつ

射水市議会議員

瀧 田 孝 吉
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一般質問
・市ホームページ全面リニューアルについて
・スマートフォン等を活用した情報発信について
・児童・生徒の負担軽減と学校生活の充実について
予算特別委員会　
・買い物支援事業補助金等について
・日本橋とやま館きときと射水ＰＲ事業について
・ＳＮＳの有効活用について

代表質問
・友好都市・姉妹都市について
・行財政改革と新時代のまちづくりに

ついて
・学校教育の充実について
・移住定住施策について
・射水市文教ゾーンについて
・高齢者福祉施策について
・公共交通について

・組織改編により以下の委員会所属
となりました

　▪️議会運営委員会
　▪️民生病院常任委員会　
　▪️広報委員会
　▪️港湾振興特別委員会
　▪️議会改革特別委員会

一般質問
・統合庁舎における市民サービスの向上について
・射水市スポーツ振興施策について
・身近な移動手段としての自転車について
予算特別委員会
・地域ぐるみ除排雪促進費等について
・小中学校エアコン設備について

予算特別委員会　
・収納管理システム改修業務委託等について
・小学校給食費（真空冷却機更新等）について
・医療的ケア児について
・宅配ロッカー事業について
・市ホームページ等について

３月定例会 ６月定例会

11月臨時会９月定例会 12月定例会

議会活動記録

・一次産業の振興について
・射水市中小企業・小規模企業振興基本条例に

ついて
予算特別委員会
・コミュニティ助成事業補助金について
・キャッシュレス決済について
・射水市職員互助会等について
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皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と

努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い

いたします。

議会以外での主な活動のアルバム

姉妹都市の長野県千曲市を
表敬訪問　岡田市長と

伏木富山港（新湊）国際物流
ターミナル延伸工事完成式典

台北市士林区役所にて友好協定締結式　
（前列右から4番目が江 区長）

総務文教常任委員会の行政視察で
（千葉県四街道市）

全国若手市議会議員の会 北信越
ブロック研修会で（長野県佐久市）

第67回自由民主党富山県支部
連合会定期大会にて司会

５
月

▲議長室にて吉野議長と▲６月定例会にて、会派（自民党新政会）
としての代表質問を行いました

11月26日に開かれた臨時会において射水市議会
第15代副議長に就任しました

10
月

WHAT`S 射水市議会

　射水市議会としては２回目となる議会報告会を、10月26日（土）午前10時から

キッズポートいみずで開催しました。

　当日は46名の方にご参加いただきました。今回は２部構成とし、第１部では

議会改革のこれまでの取り組みについて報告させていただき、第２部では子育て

支援をテーマにいくつかのグループに分かれて話し合いを行いました。全体で約

２時間の会でしたが、子育て中の方や地域見守り隊の方、あるいは子育て支援に

関心のある方々から現状や経験からの提案を含め様々なご意見を伺うことができ大

変貴重な時間となりました。今回いただいたご意見等は政策提言につなげるかも含

め協議し、議会として慎重に取り扱わせていただきます。今後も議会報告会につい

ては一人でも多くの方に参加していただけるよう内容を充実させながら開催し、市

民の皆様にとって身近で開かれた議会を目指してまいります。

１
月

６
月

７
月

５
月


